

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La distribución directa de alimentos ecológicos y la venta de zapatos personalizados, mejores ideas de negocio de los alumnos de FP

El consejero Iribas ha entregado este lunes los premios de la 15ª edición del concurso Jóvenes emprendedores en la Formación Profesional

Lunes, 17 de junio de 2013

Un proyecto sobre distribución directa de alimentos ecológicos y otro sobre venta de zapatos personalizados han sido reconocidos este lunes por el Gobierno de Navarra como las mejores ideas de negocio presentadas por alumnos de Formación Profesional (FP) a la 15ª edición del concurso Jóvenes emprendedores en la FP.



El consejero Iribas, en el centro, con los integrantes de los equipos finalistas.

En concreto, el proyecto sobre distribución directa de alimentos ecológicos, presentado por estudiantes del CIP Tafalla, se ha alzado con el galardón de la categoría plan de empresa, que premia trabajos en los que se expone y explica de forma exhaustiva una idea negocio, desde su origen hasta el análisis de su viabilidad.

Por su parte, el proyecto sobre venta de botas y zapatos personalizados, propuesto por alumnos del instituto Cuatrovientos, ha resultado premiado en la modalidad de idea de empresa, que reconoce trabajos basados en la detección o propuesta de ideas de negocio, trazando un sencillo desarrollo.

Asimismo, se ha entregado un reconocimiento al instituto Cuatrovientos por ser el centro que ha presentado un mayor número de proyectos y de mayor calidad, tanto en su desarrollo como en su exposición ante el jurado.

El certamen, que tiene por objeto acercar el mundo de la creación de empresas a las aulas de FP y premiar la iniciativa, la creatividad y la actitud emprendedora de su alumnado, es organizado por el Gobierno de Navarra, a través de la empresa pública CEIN (Centro Europeo de Empresas e Innovación de Navarra).

Los premios han sido entregados este lunes en el Salón de Trono del Palacio de Navarra, en un acto que ha estado presidido por el consejero de Educación, José Iribas, y en el que también han participado el director gerente de la sociedad pública Sodena, Carlos Fernández, y el director del Servicio de Formación del Servicio Navarro de Empleo, Carlos Adín.

A esta edición se han presentado un total de 35 proyectos (12 en la categoría plan de empresa y 23 en la de idea de empresa), que han implicado a 133 participantes de siete centros de FP: IES Ibaialde, de Burlada; CIS de Energías Renovables, de Imárcoain (Valle de Elorz); IES Sierra de Leyre, de Lumbier; ITC Cuatrovientos, de Pamplona; Escuela Sanitaria Técnico Profesional de Navarra, de Pamplona; IES Adaptación Social (Pamplona); y CIP Tafalla.

Los proyectos ganadores

En la categoría **plan de empresa** ha recibido el primer premio el proyecto "Urria", que consiste en la creación de una sociedad de distribución alternativa de productos de alimentación procedentes de la agricultura ecológica y producción artesanal, cuyo objetivo es poner en contacto a consumidores y productores para la distribución directa de productos. Este proyecto ha sido ideado por Ana Belén Ruiz, Raquel Segura, Bárbara O'Neil y Laura Cirauqui, estudiantes del CIP Tafalla.

El segundo premio ha recaído en el proyecto "CCGenetics", un laboratorio de análisis genético que gestiona las muestras derivadas por otros centros para realizar ese tipo de análisis. Pablo Checa e Iñaki Jiménez, de la Escuela Sanitaria Técnico Profesional de Navarra y Donapea, han sido sus creadores.

En la categoría **idea de empresa** el primer premio ha sido para "Tus Pasos", que se basa en la venta de botas y zapatos (de mujer, hombre y niño) personalizados y con tacón desmontable. Los autores de este proyecto son Antonio Buera, Naroa Iturain, Eider Irazabal y Ana Del Cerro, del instituto Cuatrovientos.

El proyecto "Actividades Lumar", una empresa deportiva centrada en el aprovechamiento de las foces de Lumbier y Arbayún, con diversas actividades deportivas, como paseos en bicicleta, caballo o piragua, ha sido el segundo clasificado. Cristian Moreira, Gorka Rekalde, Amets Soteras y Carlos Ainciburu, del instituto Sierra de Leyre, conforman el equipo de esta iniciativa.

Los proyectos finalistas en la categoría plan de empresa han sido Doditech (instituto Cuatrovientos), Iberum Buyers (instituto Cuatrovientos), Navasecret (CIP Tafalla) y Más Q viajes (CIP Tafalla). Por su parte, Ramacris (IES Ibaialde) y Forener (CIS Energías Renovables) han sido los finalistas en la categoría idea de empresas.